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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和３年１２月定例教育委員会 

日 時 令和３年１２月２３日（木）午後 2 時 00 分～午後 3 時 20 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、山本委員、藤藪委員、松場委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

榎本教育次長、玉本日置川教育事務所長、森本教育次長補佐、岡田総務

学事係長、江川生涯学習係長、辻田図書館係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 榎本委員は欠席されています。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１２月定例教育委員会を開会します。 

 

 議案第１８号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定については、公開による

会議を終了したのち、「秘密会」にて審議することが了承される。 

 諸報 令和３年白浜町議会第４回定例会一般質問についてを追加する。 

 

２．会議録署名員の指名 

  会議録署名委員に松場委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１０号 臨時代理の報告（令和３年度白浜町一般会計補正予算（第７号）に係る

意見について 

《概要》令和３年度白浜町一般会計補正予算（第７号）のうち教育に関する事務に係る部分

について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委員

会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（学校管理費水道料、同電気料、

各種事業予算の減額等） 

  【意見・質問なし】 

 

４．付議事項 

  議案第１８号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 １件の提出があり、うち１件が認定される。 
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５．請願事項 

 

６．諸報 

  令和４年度白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等について 

《概要》毎年度当初に学校教育や社会教育の機能充実に努めるための教育指針「令和４年度

白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等について」を策定し、関係機関へ配布する。 

  【藤藪委員】 

 １１ページの生徒指導の充実で、主な取組等で順番が入れ替わった所があるが、何か理由

はあるのか。 

  【豊田教育長】 

 県の順番に照らし合わせて統一するために順番を替えた。文言等の中身はほぼ変わって

いない。 

  【松場委員】 

 ２６ページのちびっこ広場の遊具が減っているが、危険だったり古くなったりで撤去さ

れたということか。遊ぶ場がほしいと思いますけど。 

  【榎本教育次長】 

 広場を使う子供が減ってきたというのと、そこへ防災拠点をもってきているのと、もう一

つはできるのであれば遊具を新しくしたいですけども予算が無く新規の設置ができないの

でケガしないよう老朽化したのを撤去している。地域から撤去の要望もある。管理責任の事

もあり、地元と協議したうえで、廃止したちびっこ広場もある。新設の要望も頂いているが

なかなかできないというのが現状です。目の届かない所もあり、なかなか管理が難しい面も

あります。 

 

  性別によらない名簿の使用について 

《概要》令和４年度当初から性別によらない名簿により学校運営が行われるよう、各学校へ

事前準備等の依頼を行う。 

  【意見・質問なし】 

 

  第２１回和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会参加体制について 

《概要》毎年 2 月に開催されている「和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝大会」へ出場するた

め、今年度の参加体制を報告する。 

  【意見・質問なし】 

 

  令和３年白浜町議会第４回定例会一般質問について 

《概要》令和３年白浜町議会第４回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（南勝弥議員「小学校の複式学級」、辻成紀議員「交通
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弱者への支援について」「コロナ禍における子ども、子育て支援について」、小森一典議員「行

財政改革における子育て支援・高齢者福祉施策の展望について」、松田剛治議員「福祉・人

権学習について」） 

  【藤藪委員】 

 松田議員の質問で、人権の観点から言うとみんな認めましょうがあるかも知れませんけ

ど、ひとつひとつ性質が違うので、そこはどう扱うのか。 

  【榎本教育次長】 

 制服のことについても、社会全体の方向性なり位置づけとかを決めて頂いたうえで、学校

現場へ降ろしていかないと、先生方も細かく説明するのはなかなか難しく総論的なお話し

かできないのかなと思います。 

  【松場委員】 

 この間、紀伊民報に白浜中学校と白浜第一、第二小学校とのふるさと学習が載っていまし

たけど、中学校単位で色々交流事業みたいなものを多くしていければと思います。 

  【豊田教育長】 

 富田中学校は校区内の小学校としていますし、安居と三舞はいつも一緒にやっています。

日置もそれなりに一緒にやることがあります。おっしゃる通りなので、引き続き交流をやっ

て頂くように取り組みたいと思います。 

  【松場委員】 

 通学補助の話がありましたが、小学生のバス通学は自己負担ですか。 

  【榎本教育次長】 

 小学生は、日置地域ではスクールバスを運行したり、椿から富田への通学者には全額では

ありませんがバスやタクシー料金の補助を出したりしています。 

 

７．その他 

  令和４年１月定例教育委員会の日程について 

  令和４年１月２７日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

  年度末の行事予定について 

  町立中学校の卒業式を３月７日に、小学校の卒業式を３月２３日に挙行する。 

 

 


